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Передовые рабочие Мурман
ск ом  судоремонтного объеди
нения слесарь Н. В. Павлов, 
фрезеровщик И. П. Соловей и 
газорезчик Н. В. Ерофеев, 
стремясь внести свой личный 
вклад в осуществление реше
ний XXIV съезда партии, раз
работали на пятилетку индиви
дуальные планы, в которых 
наметили за  счет лучшего ис
пользования резервов произ
водства выполнять план каж
дого месяца на 3 дня раньше 
срока и завершить свое пяти
летнее задание за  четыре с по
ловиной года.

Придавая большое значение 
этой инициативе передовых ра
бочих, бюро обкома КПСС 
одобрило и поддержало почин 
тт. Павлова, Соловья и Еро
феева. Горкомам и райкомам 
КПСС, партийным, профсоюз
ным и комсомольским органи
зациям предприятий и строек 
области предложено провести 
политическую и организатор
скую работу по широкому рас
пространению в области почи
на передовых рабочих Мур
манского судоремонтного объ
единения.

Бюро обкома КПСС обяза
ло редакции областных, город
ских, районных и многотираж
ных газет, областной комитет 
по телевидению и радиовеща
нию широко освещать соревно
вание рабочих, поддерживаю
щих почин тт. Павлова, Со
ловья и Ерофеева и составив
ших личные планы на пяти
летку.
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БУДУЩЕЕ КОМБИНАТА
К ак уж е сообщ алось, в г. Ковдоре прохо

дило расш иренное совещ ание по проблемам 
перспективного развития К овдорского про
мышленного комплекса, созванное по ини
циативе Кировского горкома КПСС, К оль
ского ф илиала А кадемии наук С С С Р, Ков- 
дорского ГО К а и М урм анской геолого-раз- 
ведочной экспедиции. В работе совещ ания 
приняли участие 228 представителей от 
41 организации: четырех министерств, Гос
комитета Совмина С С С Р по науке  и тех 
нике, многих институтов страны, научно- 
исследовательских и проектно-конструктор
ских организаций, А кадемии наук  С ССР, 
ряда предприятий горных отраслей и чер
ной металлургии, партийны х и других об
щ ественных и хозяйственны х организаций. 
В нем участвовало  49 ученых страны , в  том 
числе семь докторов наук. Н а  пленарном 
заседании и в работе четырех секций з а 
слуш ано свыш е 50 научных докладов  и со
общений. Совещ ание, по сути дела, носило 
характер  научной конференции и р а зр аб о 
тало  ценные рекомендации по практическо
му осущ ествлению  мер, направленны х на 
более рациональное, экономически выгодное 
использование богатейш их по своему соста
ву и способам разработки  К овдорского 
месторож дения.

Н аш  промыш ленный район располагает 
уникальными м инералами. В нем, помимо 
ж елеза, содерж атся  апатит, бадделеит и 
многие другие ценные для  народного хозяй 
ства компаненты. В условиях ком бината на 
полупромыш ленной установке, усилиями 
коллективов предприятия и р яда  институ
тов уж е  разработаны  технологические схе
мы получения концентрата и сырья для  и з
готовления строительны х м атериалов. П ро
веденные за  последние годы работы  пока
зали  высокую  практическую  ценность и эк о 
номическую целесообразность использова
ния в народном хозяйстве этих продуктов.

Подсчитано, что при производительности 
ком бината в 15 миллионов тонн руды  в год, 
как  предусм атривается на ближ айш ую  пер
спективу, из этого ж е объем а руды  мож но 
дополнительно получить, кром е ж елезного 
концентрата, продукции на 20 миллионов 
рублей. А прибыль после проектного освое
ния увеличится почти в д ва  р аза . Д обавим  
еще, что капиталовлож ения при этом  окупа
ются примерно за  4 года. М ож но привести 
и другие интересные данны е, п од тверж д аю 
щие экономическую  целесообразность ком 
плексного использования наш их руд. Так, 
например, ковдорский апатит — сырье цен
нее по качеству, чем на других м есторож 
дениях  и не требует сколько-нибудь серь
езной «доработки» перед  использованием  
как  минеральное удобрение в сельском хо 
зяйстве. Н аш  ком бинат смог бы вы пускать 
апатитового концентрата уж е  в первы е го

ды освоения проектных Мощностей свыше
1 миллиона тонн в год, а при добыче 
15 миллионов тонн руды в год  — около
2 миллионов тонн. А если к  тому ж е  учесть 
постоянную  потребность в нем сельского хо
зяйства и небольш ие затр аты  на перера
ботку, то  необходимость получения апати 
тового концентрата в условиях К овдора 
вполне очевидна.

Н е менее важ ны м и продуктам и д л я  от
дельны х отраслей народного хозяйства я в 
ляю тся бадделеит и многие другие ком панен
ты наш его месторож дения. У ж е доказано, 
что ковдорский бадделеитовы й концентрат 
— отличное сырье для  огнеупорной п р о 
мышленности. Л енинградским  инж енерно
строительным институтом  р азраб отана  тех 
нология получения из отходов апатита и 
бадделеита силикатны х строительны х м ате
риалов. Кирпич, получаемый из этих оли
виносодерж ащ их отходов соответствует 
техническим стандартам  и почти на 20 про
центов деш евле вы пускаемого в настоящ ее 
время в области  силикатного кирпича. Д л я  
М урманской области, являю щ ейся по су
щ еству больш ой строительной площ адкой, 
использование этих отходов сулит большой 
экономический эффект.

К ак  ж е практически использую тся эти 
возм ож ности в К овдоре? К  сожалению , не
которы е вопросы еще не находят решения. 
Р азработан ны й в 1970 году проект апатито- 
бедделеитовой ф абрики все ещ е не у т 
верж ден М инистерством черной м еталлур
гии, хотя одним из постановлений Совмина 
С С С Р в 1974 году предусм атривается с д а 
ча в эксплуатацию  этого комплекса. И з-за 
меж ведом ственны х споров ,ряда минис
терств, заинтересованны х в производстве 
продукции комбината, не вы деляю тся сред
ства для  возведения промыш ленных объек
тов и ж илья.

Н есм отря на некоторое сниж ение содер
ж ан и я  ж ел еза  в сырой руде, м еталлургиче
ская  ценность ковдорского концентрата не 
сниж ается, а улучш ается. Так, в 1975 году 
содерж ание ж ел еза  в концентрате возрас
тет на 0,5 процента. А по данны м черепо
вецких м еталлургов прирост ж ел еза  на 
один процент сниж ает себестоимость тонны 
чугуна на 39—42 копейки, повы ш ает произ
водительность доменны х печей на 3—5 про
центов, сниж ает расход кокса на 6— 10 ки
лограм м ов на к аж дую  тонну чугуна. К р о 
ме того, наш  концентрат высокосоставный, 
а это сниж ает расход известняка в дом ен
ном переделе, способствует наиболее б л а 
гоприятному ш лакообразованию  и интенси
фикации плавки.

Н а базе  ковдорского концентрата освоено 
и производство вы сококачественного м арте
новского аглом ерата в ш ихту, доля которо
го возросла до 80 процентов. М артеновцы

Череповца применяю т такой концентрат с 
большим производственны м эффектом. По 
этому вопросам  дальнейш его повышения 
качества и роста объемов ж елезного кон
центрата дол ж н о  уделяться ещ е больше 
внимания. Но д ля  этого необходимо в бли
ж айш ие годы успешно реш ить ряд  сло ж 
ных задач.

Коренным вопросом в девятой пятилетке 
является развитие рудной базы . О бъем  д о 
бычи руды в 1975 году долж ен  достигнуть 
8,6 миллионов тонн, а вскрыш и более, чем 
в 2 раза. Общий объем горной массы  воз
растет до 10,5 миллионов кубометров в год 
против 6 миллионов кубометров в 1971 го 
ду, что при ограниченной площ ади карьера 
неизбеж но вы зовет ухудш ение технико-эко- 
номических показателей: снизится ф ондоот
дача при одновременном росте затр ат  и 
особенно ухудш ится рентабельность произ
водства, в результате резко снизятся и р а з 
мены стимулирую щ их фондов. Т акое поло
ж ение создается из-за медленного решения 
вопросов, связанны х с отводом реки В. К ов
дора и осушением озера с целью вовлече
ния в отработку охранного целика и С евер
ного участка месторож дения. К со ж ал е
нию, до сих пор проект на поддерж ание 
мощности рудника не утверж ден.

Вторым не менее важ ны м  вопросом я в 
ляется проблем а разм ещ ения отвалов пус
тых пород. Действую щ ий отвал  имеет ем 
кость всего на 1,5—2 года. М еж ду тем до 
сих пор из-за недостаточной геологической 
изученности площ адей, прилегаю щ их к 
карьеру, не определены безрудны е зоны 
для разм ещ ения отвалов.

Необходимо перевооруж ить и карьерный 
транспорт на более производительный парк 
сам освалов, построить усреднительный 
склад  сырой руды, внедрить новую схему 
обогащ ения ж елезны х руд с классиф икаци
ей чернового концентрата, добиться полно
го освоения канатны х дорог и увеличения 
вы хода концентрата. Д альнейш ее увеличе
ние производства ж елезного концентрата 
связан о  и с необходимостью  расш ирения 
участков дробления и сушки концентрата.

Расш ирение ком бината требует незам ед
лительного разреш ения проблем, связан-' 
ных с энергоснабж ением, с расш ирением 
пром базы  треста «Ковдорстрой», с обеспече
нием города и пром площ адки хозяйствен
ной и питьевой водой, с расш ирением базы  
орса и сети обслуж ивания населения, с 
форсированием геологических работ и, ко 
нечно, с ускорением м асш табов жилищ ного 
строительства.

Б. КОВАЛЕВ. 
Начальник планового отдела Ковдор
ского горно-обогатительного комбина
та.

30 МАЯ—ДЕНЬ ХИМИКА
Л Ю Д И  ЦЗ Л
30 мая страна отмечает День химика. Пожа

луй, трудно найти такое предприятие, где бы не 
трудились люди этой замечательной профессии. 
На нашем комбинате химики лаборатории вносят 
немалую лепту в производственные успехи, ведь 
именно они дают «добро» геологам, обогатите
лям.

Решением профкома лучшей среди цехов 
третьей группы по итогам апреля месяца приз
нана центральная заводская лаборатория. С са
мого основания комбината трудится здесь в хи
мической лаборатории лаборант Галина Андреев
на Константинова. Самые сложные и ответствен
ные анализы  доверяют ей. Она ведь имеет шес
той разряд. Активная общественница, бессмен
ный председатель цехового комитета, ударник

коммунистического труда, награжденная медалью 
«За трудовое отличие», Галина Андреевна охотно 
передает свои знания и умение молодым. Вместе 
с ней работают ее бывшие подопечные лаборант
ки JI. Тимоничева, Л. Степанова, В. Водопьянова.

Все сотрудники химлаборатории трудятся до
бросовестно и старательно. Среди них старшие 
лаборантки Л. Задкова, 3. Моркина, Ю. Толок, 
лаборантки Г. Филиппова, Г. Терентьева. Задание 
предыдущего месяца коллектив выполнил на 
101 ,5  процента.

Традиционный День химика труженики хими
ческой лаборатории ЦЗЛ комбината встречают 
трудовыми успехами.

* *

На снимке: старший лаборант химической лабо
ратории Г. А. Константинова.
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Пятилетка 
и комсомолия 
комбината

Высокий патриотический и 
трудовой подъем отличал ра
боту тружеников Ковдорского 
горно-обогатительного комби
ната накануне и в дни работы 
форума коммунистов. Большая 
заслуга в трудовых успехах  
коллектива принадлежит и мо
лодежи. И, преж де всего, ее 
авангарду — комсомольской 
организации, которая насчи
тывает в своих рядах 303 чело
века. Заметно повысился уро
вень работы первичных органи
заций, активизировалась дея
тельность комсомольских групп, 
больше стало уделяться внима
ния индивидуальной работе с 
каждым молодым членом 
ВЛКСМ.

264 комсомольца успешно 
сдали Всесоюзный Ленинский 
зачет «Мы дел у Ленина и 
партии верны». Многие комсо
мольцы борются за звание 
«Ударник коммунистического 
труда». А Вячеслав Петухов, 
Михаил Тогунов с рудника 
«Железный», Немцова, Пожи- 
даева, Кремнева, Малайчук — 
работники орса и другие завое
вали это почетное звание. Ак
тивное участие приняли комсо
мольцы во Всесоюзном комму
нистическом субботнике в честь 
дня рождения В. И. Ленина.

Комсомольцы орса наладили 
работу комсомольского про
жектора. Его рейды по магази
нам и столовым выявляют не
достатки и нарушения. Резуль
таты проверок освещаются в 
выпусках «Молний КП».

Не забывают комсомольцы и 
о своих младших товарищах— 
пионерах подшефной средней 
школы № 1. Беседы, экскурсии, 
сборы — разнообразны формы 
внеклассной работы.

В своем решении комсомоль
ское собрание Ковдорского гор
но-обогатительного комбината 
записало:

— считать первоочередной 
задачей первичных комсомоль
ских организаций изучение и 
пропаганду документов XXIV 
съезда КПСС;

— комсомольским бюро це
ховых организаций обеспечить 
массовое распространение со
ревнования под девизом «Пя
тилетке — ударный труд, мас
терство и поиск молодых!»;

— развернуть всестороннюю  
работу по почину токаря Мур
манской судоверфи комсомоль
ца Константина Оношко, со
ставившего личный план девя
той пятилетки за  3,5 года;

— отработать на благоуст
ройстве цехов, города каж до
му комсомольцу по 100 челове
ко-часов;

— собрать и сдать 8.000 тонн 
металлолома;

— всесторонне развернуть 
агитационную работу по рацио
нализации и изобретательству, 
подать и внедрить 100 рац
предложений;

— каж дому комсомольцу д о
биться высокого звания «Удар
ник коммунистического труда».

XXIV съезд вооружил нашу 
партию, наш советский народ 
ясной и четкой программой 
коммунистического строитель
ства, определил линию даль
нейшего подъема материально
го и культурного уровня ж из
ни народа, выразил твердую  
решимость добиться новых по
бед в коммунистическом строи
тельстве. Решения съезда вы
звали дальнейший массовый 
подъем трудовой и политиче- 
ческой активности молодежи.

А. ДЕМ ЕНЧУК. 

Секретарь комитета 

ВЛКСМ комбината.

Отлично поработали на 
уборке территории цеха 
технологического тран
спорта шоферы из брига
ды Н. Мущинского. Было 
собрано много металло
лома, прибран участок, 
закрепленный за брига
дой. Особенно постара
лись шоферы Н. Уголков, 
В. Радыгин, П. Атапин и 
другие.

Р. КАШАЕВ. 
Шофер, секретарь партбю
ро ЦТТ.

На снимке: шоферы
ЦТТ во время уборки тер
ритории.

Ф ото В. Спиридонова.

В профкоме 
комбината

Н а очередном своем заседании 
профком ком бината рассмотрел 
вопрос о выполнении социалисти
ческих обязательств цехами и уча
стками за апрель месяц первого 
года девятой пятилетки, обсудил

соцобязательства рабочих коллек
тивов, приняты х по Д ирективам  
XXIV съезда КПСС.

По первому вопросу профком 
заслуш ал  информацию  директора 
комбината А. И. Сухачева. Члены 
профкома решили: из-за невыпол
нения основных показателей руд- 
комом «Ж елезный» и работниками 
цеха технологического транспорта, 
обогатительной фабрики по первой

группе цехов призовых мест не 
присуж дать.

Отмечена хорошая работа в ап
реле месяце коллективов автоба
зы и цеха сетей и подстанций. 
Они победили соцсоревнования по 
второй группе цехов.

Коллективы центральной завод
ской лаборатории и жилищно-ком
мунального отдела признаны луч
шими по своей, третьей, группе.

(Наш корр.).

6 бочку меда—ложку дегтя
Больш ую  заботу  партия и правительство про

являю т о повыш ении ж изненного уровня тр у д я 
щ ихся Заполярья. В новой пятилетке значительно 
возрастет производство товаров народного по
требления, увеличится выпуск продуктов питания. 
Все это возлагает на работников торговли новые 
повышенные требования: не только культурно об
служ ивать население, но стремиться бесперебойно 
торговать доброкачественны ми товарам и и про
дуктами.

Т руж еники отдела рабочего снабж ения нашего 
горно-обогатительного ком бината проделали и ве
дут  больш ую  работу по улучш ению торгового об 
служ ивания ком бината, города и пригородной 
зоны. В м агазинах, столовых, на овощ ехранили
щ ах и складах  работаю т много зам ечательны х 
людей. Но, чего греха таить, наряду  с достигну
тыми успехами случаю тся наруш ения правил то р 
говли, недостатки в обслуж ивании покупателей. 
К ак говорится в народе: «в бочку м еда иногда
попадает л о ж к а  дегтя».

К аж ды й знает, какое больш ое значение имеет 
для ж изни населения Зап о л яр ья  растительная 
пища, ведь плоды, ф рукты  и овощ и — важ ны й 
источник углеводов, м инеральны х солей и вита
минов. И как  важ но, чтобы Доброкачественные 
овощи и ф рукты  бесперебойно поступали на при
лавки наш их магазинов, в столовые.

Орс К овдорского ком бината с заготовкой ово
щей и ф руктов справился успешно, но зам етим  
сразу, что не по качеству, а по количеству. Это, 
несомненно, долж но было насторож ить ответст
венных лиц, но, к сож алению , все было иначе. 
И тог печальный: в ф еврале— м арте этого года в 
м агазины , столовы е картоф ель и яблоки поступи
ли низкого качества. К артоф ель был гнилой, 
сильно загрязненны й, как  говорят, «запаренный». 
П р о д аж а  картоф еля вы звала  справедливы е наре
кания покупателей в адрес орса, а детские сады  
и ясли были вы нуж дены  вообщ е отказаться  от

этого картоф еля.
П роведенной проверкой с 25 но 27 ф евраля ф ак 

ты продаж и недоброкачественного картоф еля 
подтвердились, было установлено, что только за 
3 дня по этой причине перебрано с покупателей 
денег в сумме 578 рублей 78 копеек. И самое 
обидное то, что картоф ель пришел в негодность в 
хорошем хранилищ е из-за неправильного хране
ния. П реж де всего, причиной порчи овощей я в л я 
ется то, что не были созданы  правильны е условия 
для  длительного хранения картоф еля. Н е по д 
держ ивалась  систематически норм альная в л а ж 
ность и тем пература в складе. Основной причи
ной порчи больш ого количества картоф еля и д о 
пущ ения ф акта  продаж и недоброкачественны х 
плодов является  низкая требовательность к р а 
ботникам, отвечаю щ им за хранение и реализацию  
овощей, фруктов.

Вопрос о продаж е недоброкачественного к а р 
тофеля был заслуш ан на расш иренном заседании 
президиума профкома ГО К а. Вынесено опреде
ленное постановление, обязы ваю щ ее улучш ить об
служ ивание населения продовольственны ми то ва 
рами, а сумм у 578 рублей 78 копеек, которую  п е
ребрали с покупателей, отчислить в госбю джет. 
П резидиум обратился в постройкой треста «Ков- 
дорстрой» и обком сою за строителей с просьбой 
м обилизовать коллектив на досрочное освоение 
средств капвлож ений по строительству объектов 
базы  орса в этом году, закончить строительство 
продовольственного м агазина и столовой на 200 
мест в микрорайоне. Нет сомнений, что и со своей 
стороны труж еники орса примут все меры к тому, 
чтобы на столе у ковдорцев круглы й год были д о 
брокачественны е продукты.

В. РЫ БАЛЬЧЕНКО.
Старший инженер отдела оборудования.

А. ПАНКРАТОВ. 
Председатель комиссии профкома ГОКа по 
контролю за работой орса.

g£rT„pAT  •  НА АВТОБУСЕ? ПОПРОБУЙТЕ УЕХАТЬ...
Вы пробовали уехать на авто 

бусе менаду девятью  и десятью  
часами утра? Или попасть на вок
зал  к уходящ ем у через полчаса 
поезду? Если да, то наверняка это 
не всегда вам  удавалось. В едь не
известно, когда начинаю т ходить 
автобусы  на вокзал. Н ет т р аф ар е 
тов на остановках с указанием  
интервалов движ ения маш ин, р ас 
писания отхода и прибы тия рей
совых автобусов в поселок Слюда

и подсобное хозяйство. К ак-то я 
простоял в ож идании автобуса 
сорок минут, но так  и не д о ж д а л 
ся его. И никто не смог мне от
ветить: почему ж е нет маш ин на
линии?

А что представляю т собой авто
бусные остановки? Чтобы  сесть в 
автобус, например, около у п р ав 
ления комбината, надо предвари
тельно чуть ли не по колено в 
грязи  пройти под навес. Потом

подойдет автобус, обдаст вас 
грязной ж иж ей . Но люди преклон
ного возраста, ж енщ ины  и дети 
не все смогут попасть в автобус, 
ибо им не под силу взобраться на 
высокие ступеньки: нет площ адки 
для  пассаж иров. Всех неурядиц с 
городским транспортом мож но и з
беж ать. Но для  этого одного ж е 
лания недостаточно.

Г. ЗВЕГИ Н Ц ЕВ.

РАЗГОВОР 
С БЕРЕЗКОЙ
Вы знаете, почему не спится 

ветеранам?
П есня ответит: болят у них

раны,
В озможно.
Но я знаю т другое. Ночами они

разговариваю т.
Не верите?
П рислуш айтесь к полуночному 

ш уму березок.
— Здравствуй, Катю ш а! Н ако 

нец-то, я дож дал ся  ночи и могу 
с тобой поговорить. Д нем  на ули
цах шум машин, смею тся люди, 
играю т дети, и мой 'голос не 
слышен.

А когда город спит, ты меня ус
лышишь. П равда слы ш иш ь? Я 
знаю, что мои слова тебе доносят
ся с шепотом тонкой березки. В 
эту ночь я хочу тебе сказать , что 
мы с тобой вечны. Не удивляйся. 
Помнишь весной сорок пятого? В 
окопе ты мне говорила о вечнос
ти... Я помню твои слова: сегодня 
мне приш ла мысль, что на земле 
все вечно.

Вечны деревья. Они, погибая от 
бурь, вы брасы ваю т па землю свои 
семена.

Я знал, что утром мы пойдем в 
атаку, знал, что будут падать  
снаряды. З нал  и понимал все. Но 
верил и не понимал, до  сих пор 
не пойму, почему тебя ие стало в 
нашей роте.

Я не мог поверить и понять, что 
тебя нет. К ак  я мог поверить в 
это, если ты навек осталась в мо
ей памяти. В нашем городе.

Я тебя сразу  узнал  в стройной 
березке у пам ятника. Твою тре
пещущ ую гибкость, твои легкие 
руки — лепестки.

З а  четверть века ты нисколько 
не изменилась. О сталась такой ж е 
м олодой и красивой. Я постарел. 
Поседел. В ы растил сына. Я часто 
прихож у на свиданье с тобой. Но 
еще никогда не плакал . И лиш ь 
потому, что ты  просто уш ла в 
вечность, оставив нам вечный 
огонь у обелиска.

А я?
Я ж иву, чтобы оставить на зем 

ле свои следы . П отому в это п о зд 
нее время повторяю  твои слова, 
что мы вечны.

— Вечные, вечные, вечные, — 
шепчет неутомимый город.

Вечно будет стоять памятник- 
обелиск в парке  моего города, н а 
поминаю щ ий грозные годы воен
ного времени Великой О течествен
ной...

М. КОВАЛЬ.
Слесарь - инструментальщик
обогатительной фабрики.

Редактор 
Ю. П. ДВО РЯН КИ Н .

28—29 мая

2—3 июня
Новый цветной ш ирокоэкранный 

_ . .  фильм «Посланники вечности»,
скии фильм «Золото». Н ачало в К инож урнал: «Единство и спло-
1 •) 1/1 1 к  1 Н VI1 it ап  а  * т

ченность». Н ачало  в 12, 14, 16, 
18-15, 20, 22 часа.

30 мая

Ш ирикоэкранны й приключенче- 
<ий фильм «Золото». Н

12, 14, 16, 18, 20, 22 часа.

31 мая — 1 июняНовый широкоэкранный фильм 
в 2-х сериях «Король Лир». Нача- Новый ш ирокоэкранный фильм 
ло сеансов 28-го в 11, 15, 18-15, в 2-х сериях «Узники Бомона». На- 
21 час. 29-го в II, 15, 18, 21 час. чало в 11, 15, 18-15, 21 час.

4 июня
Фильм повторного выпуска в 

2-х сериях «Георгий Саакадзе». !
Н ачало в и , 15, 18-15, 21 час. | ж е  сп е ц и ал ь н о сте й .

Администрация ТЭЦ  при
глаш ает на работу помощ
ников машинистов паровых 
вдтлда, слесарей по ремонту 
оборудования,учеников этих
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